

交野市教委ニュース

第18号 (平成27年3月2日発行)

幼稚園、保育所、小学校の連携

2月16日(月)に岩船小学校の1年生児童とあまだのみや幼稚園の園児との交流が、19日(木)には倉治小学校の1年生児童と倉治保育園の園児との交流が行なわれました。園児は小学校生活の一端を知ることができました。また、1年生児童はこの1年間で成長した姿を見せることができ、自信がわいたのではないのでしょうか。今回以外でも、各小学校と地域の幼稚園、保育所との交流がさまざま実施されています。**幼稚園教育要領、保育所保育指針及び小学校学習指導要領**には、幼稚園・保育所と小学校の**連携及び円滑な接続の重要性**が示されています。本市では平成2年度より、**交野市幼・保・小連絡協議会**を設置し、保育活動と学校教育との連携について研究協議を行ってまいりました。幼稚園や保育所の指導が小学校の指導と円滑に接続が図れ、**幼・保・小の連携**が一層すすむよう、市教委も取組の支援をいたします。

岩船小学校とあまだのみや幼稚園



倉治小学校と倉治保育園



幼稚園教育要領（文部科学省）

指導計画作成に当たっての留意事項

・幼稚園教育と小学校教育との円滑な接続のため、幼児と児童の交流の機会を設けたり、小学校の教師との意見交換や合同の研究の機会を設けたりするなど、連携を図るようにすること。

保育所保育指針（厚生労働省）

指導計画の作成上、特に留意すべき事項

・子どもの生活や発達の連続性を踏まえ、保育の内容の工夫を図るとともに、就学に向けて、保育所の子どもと小学校の児童との交流、職員同士の交流、情報共有や相互理解など小学校との積極的な連携を図るように配慮すること。